

# Champoux

Roger

Date de décès:

**mercredi 22 avril 2015**

*source*

Le Courrier de St-Hyacinthe, QC

2015-05-10



Champoux Père Roger À l'infirmerie du Séminaire de Saint-Hyacinthe, le 22 avril 2015, est décédé le Père Roger Champoux à l'âge de 88 ans. Né à Windsor, Québec, le 1er octobre 1926, il était le fils de William Champoux et d'Héléna Desloges. Il avait deux frères: Roland et René qui sont tous les deux décédés. Après avoir complété ses études primaires et secondaires, respectivement chez les Soeurs Dominicaines et le Séminaire Saint-Joseph de Trois-Rivières, il revêtit l'habit des Dominicains à Saint-Hyacinthe, le 3 août 1948. L'année suivante, soit le 4 août 1949, il fit sa profession religieuse. Après des études de philosophie et de théologie, il fut ordonné prêtre le 1er juillet 1953, par Mgr Réginald-Marie Duprat, dominicain. En septembre 1955, nous le retrouvons à Saint-Hyacinthe. De 1959 à 1963, il est vicaire à la Paroisse Saint-Pierre et Saint-Paul de Lewiston. En 1964, il est assigné au Couvent Saint-Jean-Baptiste d'Ottawa où il est responsable des Frères coopérateurs et procureur. En 1969, il est nommé vicaire à la Paroisse Notre-Dame de Saint-Hyacinthe. En 1978, nous le retrouvons au Couvent de la Reine-du-Rosaire-de-Fatima où il exerce son ministère au Sanctuaire Saint-Jude. De 1987 à 1991, il sera aumônier de Moniales dominicaines à Berthierville. En 1991, il revient au Couvent Du-Très-Saint-Rosaire à Saint-Hyacinthe où il exerce diverses fonctions au Le Courrier de St-Hyacinthe, QC, 2015-05-10

Autres avis de décès de : **Le Courrier de St-Hyacinthe, QC**

Autres avis de décès de : **St-Hyacinthe**